



## **La CDHEZ e Injuventud fortalecerán acciones en favor de las y los jóvenes zacatecanos**

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y el Instituto de la Juventud del Estado de Zacatecas (Injuventud), firmaron convenio de colaboración para fortalecer las acciones en materia de promoción y difusión de los derechos humanos de las y los jóvenes de la entidad.

En el uso de la voz, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, dio a conocer que con esta signa de convenio, se realizarán acciones concretas en favor de los derechos de las y los jóvenes de la entidad, por lo que resaltó la importancia de que todas las instituciones se unan a la promoción de la Cultura de la Paz y los Derechos Humanos.

Dimas Reveles, destacó la importancia de que la juventud zacatecana, se sienta con la libertad de ejercer sus derechos, realizar una convivencia armónica, así como realizar actividades que los haga crecer y desarrollarse en esta etapa de su vida.

Por su parte, el Ing. Mauricio Acevedo Rodríguez, Director de Injuventud, enfatizó que la juventud zacatecana es un sector que se había visto abandonado, y por el cual hay mucho por hacer, por ello es muy importante realizar acciones que garanticen los derechos que tienen para su desarrollo.

Destacó la importancia de este convenio para garantizar los derechos de la juventud, por lo que se suman a las iniciativas que realiza la CDHEZ, para brindar los talleres, cursos y capacitaciones que se tienen desde el Instituto para su desarrollo, en temas importantes como la prevención del embarazo en adolescentes.

Además, durante la firma de convenio se contó con la presencia de Lic. Diego Gerardo López Solís, Secretario Técnico del Injuventud; la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva de la CDHEZ; y la Lic. Pilar Andrea Casas Lugo, Coordinadora de Educación y Capacitación en Derechos Humanos.